

Let's talk about: Femizide!

Offene Diskussionsrunde und Ausstellung

Wir haben für euch unterschiedliche Aktivist*innen aus dem Bereich Sexarbeit, migrantische Selbstorganisation, trans*aktivismus und der Organisation #niunamenos und #keinmehr eingeladen und eine einführende Ausstellung in das Thema vorbereitet.

Lasst uns zusammenkommen, vernetzen und sprechen über Femizide (Frauen*morde) in Deutschland!

Warum ist es eine Menschenrechtsverletzung? Was macht einen Mordfall zu einem Femizid? Wie können Fälle an marginalisierten Frauen* sichtbar gemacht bzw. systematisch dokumentiert werden? Wie kann eine intersektionale Perspektive (Mitdenken von unterschiedlichen Diskriminierungsformen und Gleichzeitigkeit dessen) auf Femizide aussehen?

Datum: 31.01.2018

Zeit: 19:30

Location: aquarium: Skalitzer Str. 6, Berlin

Angefragt sind folgende Organisationen: Hydra e.V., Dest Dan, TransInterQueer e.V., #niunamenos, #keinmehr
Organisiert von: AG Femizide der Alice Salomon Hochschule Berlin im Kooperation mit dem Frauen*büro der Alice Salomon Hochschule Berlin

Wenn ihr Übersetzung (englisch, deutsch) braucht, sagt Bescheid: frauenbeauftragte@ash-berlin.eu

Let's talk about: femicide!

Open round table and exhibition

In order to discuss with you we have invited different activists: sexworkers, women* of color, trans*activists and the organisation #keinmehr and #niunamenos. The round-table discussion will include an exhibition as an introduction to femicide.

Let's come together to connect and to talk about femicide in Germany!

Why is femicide a human rights violation? What turns a murder case into a femicide? Is there a way to make cases of marginalized women* more visible or documented systematically? How may an intersectional perspective (to think along different and simultaneous discrimination) of femicide look like?

Date: 31.01.2018

Time: 19:30

Location: aquarium: Skalitzer Str. 6, Berlin

Requested organisations: Hydra e.V., Dest Dan, TransInterQueer e.V., #niunamenos, #keinmehr
Organized by: AG Femicides and the Women* Office of the Alice Salomon University of Applied Sciences Berlin

If you need translation (English, German), don't hesitate to ask: frauenbeauftragte@ash-berlin.eu